

広報

むらた

2019

10

No. 540

平成
30年度 第46回

村田町民文化祭



特集 村田町文化協会

～芸術文化と地域をつなぐ～

町長就任のごあいさつ 村田町長 大沼 克巳



村田町長 大沼克巳

はじめに

このたび、町長に就任いたしました大沼克巳でございます。就任にあたりましてのごあいさつを申し上げます。

国内外はもとより、地方を取り巻く社会経済情勢は依然として厳しい状況にあります。今後の4年間、村田町の舵取り役として、町民の皆さまの負託に応えるため、強い決意と責任をもつて町政の運営に努めて参りたいと考えております。

地域づくりの視点

急速な少子高齢化の進展に伴って、人口減少時代に突入し、全国の自治体においては、さまざま取り組みが模索されております。今後、若者世代の定着を図るために、児童保育の無償化による子育て世帯への経済的支援のみをもつて解決できる問題ではなく、待機児童の解消、医療費の助成、若者の雇用の

場の確保などにも併せて取り組んでいく必要があります。また、人口の定住化を図っていくためには、町の魅力を高めていくことが重要であり、地域産業の振興、福祉・医療の充実、学校教育の充実、高齢者対策、安心・安全の確保、利便性の向上などを、あらゆる施策を総合的に推進していく必要があります。

財政の健全化

地方公共団体の歳入予算是、地方交付税や国・県からの補助金などによる依存財源と、住民税や固定資産税など住民の方々の税金などによる自主財源に区分されます。村田町の自主財源は全体の3割程度となっております。村田町独自の施策や住民ニーズに対応した自由な発想でもつて施策を実行するためには、自主財源の割合を高めていく必要があります。

早急に取り組むべき4つの課題

第1点は、「行政改革の推進」であります。

財政改革は、行政機関の組織や機能を改革するという行政改革と一体的に進める必要があります。

第2点は、「企業誘致の推進」についてであります。



おおぬまかつみ 大沼克巳

昭和37年2月生まれ 村田町出身

- ・平成13年 1月 さくら青年会議所理事長
 - ・平成15年 8月 村田町議会議員
(～令和元年5月 通算4期)
 - ・平成20年11月 オオヌマ(株)代表取締役
 - ・平成23年 9月 村田町議会副議長
 - ・平成27年 9月 村田町議会議長
 - ・令和元年 8月 村田町長(1期)

第3
ります。

第3点は、「公有財産の活用の推進」についてで

あります。

土地・建物や他の遊休施設は、町民共有の財産であり、このような遊休財産の利活用を図るため、府内に検討チームを設置し、検討を進めて参ります。

第4点は、「都市計画道路
高田・関場線の整備推進

についてであります。この道路は、「主要地方道亘理・大河原・川崎線」との結節点の問題もありますので、県との協議を進めるとともに、土地所有者の方々のご理解とご協力をいただ

まず、子育て支援についてあります。子育て世帯を支援するため、保育料等の助成を、現在の第3子から第2子に拡大を検討いたします。また、子どもたちの不安を解消し、入園を円滑に進めるため、入園前の児童を対象としたプレ幼稚園を実施いたします。さらに、延長保育を検討するとともに、待機児童を解消するために取り組んでいきます。

きながら、この路線の整備に努めて参ります。

地域の基幹産業である農業につきましては、農業生産性の向上と生産コストの低減を図るため、土地改良事業を推進するとともに、地域農產品等のブランド化や販売拡大の取り組みを行う農業法人を支援いたします。

また、蔵の町並みは村田町の貴重な財産であり、重要な観光資源であります。今後も景観を重視し、蔵を標榜するにふさわしい「蔵が連なる町並み」として整備していくことを検討し、各種イベントの開催などを通じて、交流人口の拡大に努めて参ります。

町民の皆さんへ

村田町の発展のため、官民一体で地域の魅力を高め、新たな価値を創生し、『活力あるまち・村田』、『住みよいまち・村田』の実現に向け全力で取り組んでまいりますので、町民の皆さまのご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

際感覚豊かな子どもたちを育成するため、ALT（外国语指導助手）の増員を図ることともに、専門的な知識と経験を有する地域の人材を活用した教室の開催に取り組みます。

次に、産業・商業等の振興についてであります。

町議会、新たなスタート～新議員を紹介します～

8月11日、任期満了に伴う村田町議会議員一般選挙の投票が行われ、即日開票の結果、12人の新しい議員が決定しました。

また、9月2日には改選後、初の定例会が開催され、議長に遠藤実議員、副議長に鈴木保博議員が選任されました。

(議長、副議長、以下上段左側より議席順／敬称略)

※氏名・行政区・当選回数・座右の銘



議長 遠藤 実
(沼田／3回)

◇健康



副議長 鈴木 保博
(沼辺北／3回)

◇損して得とれ



山家 大
(千塚／1回)

◇成功の反対は失敗ではない。成功の反対は挑戦をしないこと



鈴木 宏
(本町／1回)

◇未来は「今、我々が何をするか」にかかっている



鈴木 正信
(寄井／1回)

◇為せば成る、為さねば成らぬ何事も、成らぬは人の為さぬなりけり



菊地 瞳夫
(足立西／2回)

◇報恩感謝



大沼 吉隆
(薄木／2回)

◇日常の、軽く自然な生活の中に、真理がある



村上 登
(荒町／4回)

◇真実一路



佐藤 洋治
(荒町／4回)

◇浅い川も深く渡れ



吉野 敏明
(小泉西町／5回)

◇成功するところまで続ければ、それは成功になる



太田 初美
(菅生上／5回)

◇昨日に学び、今日に生き、明日に期待する



斎藤 万之丞
(姥ヶ懐／10回)

◇百術不如一誠

友好親善交流派遣事業

英國ウェールズ・フリント シャー＆村田町 交流の架け橋



【パートナー】
イザベル・テイラーさん



【パートナー】
ハンナ・マドックスさん



津田 華穂さん(沼波北)
仙台第一高等学校2年

みやぎ蔵王三源郷推進協議会の事業として、七月二十五日から八月十六日にかけて、英國ウェールズ・フリントシャーとの友好親善交流事業が行われました。交流を深めた津田華穂さんのレポートを紹介します。

私がとつて今回の体験は、全てが新鮮で楽しかったです。夏休みにこれほど有意義な時間を過ごすことができたのは私たち以外にいないと思います。

受け入れる二人の英國生とは普段はSNSでやり取りをしていましたが、一度だけ一方の英國生とビデオ通話で話したことがあります。その時は相手が何と言っているのか分からず四苦八苦しました。しかし、同時にイギリスでの生活や、相手の子の雰囲気を掴むことが出来たので通話して良かったなと思います。

この十日間で一番緊張したのは、ホストファミリーとの初めての対面でした。最寄りの空港から引き渡し場所であつたホテルまで乗つて移動し、着いた時には多くの家族が待つていてくれました。自分はどんな顔で会えばいいのか、相手はどんな風に感じるのかと考えながら車のドアを開けたのを覚えています。

ウェールズは三町同様とてもものどかで、過ごしやすかったです。どちらのホストファミリーも本当に親切で、何一つ不自由することなく快適に過ごせました。イギリスでの活動は観光だけでなく、アクティビティもありました。クラクティングやフラフープを使ったエ

クササイズ、トランポリンなどで遊びましたが、結構汗をかいたのでジャージを持っていけばよかつたなど後悔しています。

ロンドンは全てがかっこよくて、場所に関わらずいい写真が撮れました。ビッグベンは残念ながら工事中でしたが、ロンドンアイから見る景色はとくに美しく感じられました。また、バッキンガム宮殿では実際に兵隊が行進していく感動しました。

今回の貴重な経験を今後の進路、あるいは人生に生かして行きたいと思います。そしてこの出会いを大切にしていきます。





～芸術文化と地域をつなぐ～



村田町文化協会とは

広報 むらた

最近日が短くなり秋の訪れを感じる季節となりました。

「～の秋」と言えば皆さんは何を一番に思い浮かべるでしょうか？

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋などさまざま思い浮かぶことと思いますが、秋は日が暮れるのが早くなり、夜が長く感じることから、じっくり読書や制作活動をすることなどにも最適な季節として、芸術の秋とも言われるようになつたのではないか。どううか。

村田町には伝統文化、生活文化、さらには芸術文化と多岐にわたつてそれぞれに活動する団体が加入している「村田町文化協会」があります。

昭和56年5月に設立され、現在21団体183名の方が加入し、活動されています。

運営方針として

①芸術文化活動を奨励し、かおり高い芸術文化の振興を図る。

②各種団体の自主運営と加盟団体の協調を図る。

活動内容としては、各団体での活動のほかに、町民全体の発表の場として、毎年文化の日にあわせた2日間で「村田町文化祭」を開催しています。展示の部を村田町民体育館、ステージ発表の部を中央公民館大ホールにおいて各団体の日ごろの成果を披露しています。

特集号



特集

村田町文化協会

芸術文化と地域をつなぐ
架け橋に

また、地域における福祉活動にも積極的に参加しており、介護老人保健施設などを訪れ、カラオケや合唱をしたり、コラスや舞踊を披露するなど入所者の方との交流も行っています。さらには、仙台市で例年開催されている「定禪寺ストリートジャズフェスティバル」に参加したり、町外を会場に行われている作品展に出展、さらに近年は、依頼を受けさまざまなイベントに招待され発表するなど多岐にわたって活動をしています。

近年、少子高齢化が急速に進行し、核家族化の進展の中で、私たちの周りではさまざまな変化がおきており、生活環境は複雑化、多様化しています。

こうした現状をふまえて、情報や物がありふれるなか、「心の充実」・「人と人とのつながり」ができる集いの場や趣味の活動などが、一層重要となつてきています。

村田町は歴史と伝統が輝く町です。その大切な歴史や伝統を継承しながら、また新たな文化を継承するため、それぞれの文化を磨き、育てる活動を行っていくことが「心の充実」や「人と人とのつながり」ができ、芸術文化と地域をつなぐ架け橋になるのではないでしようか。

村田町文化協会には、魅力いっぱいの団体がたくさん加盟しています。皆さんも一緒に楽しく活動してみませんか？

～文化と芸術を未来へ～

村田町文化協会 会長 的場 弘喜さん

私は現在村田町文化協会に加入している民謡保存会で活動しています。

阪神淡路大震災や東日本大震災のとき、文化や芸術は自粛すべきものとされましたが、実際には大きな役割を果たしました。芸術家や芸能人による避難所訪問、そしてチャリティーイベントが行われ、多くの人達を勇気づけ励ましたのであります。昔から芸は身を助けるとよく言われています。趣味を通じ、人と人とのつながりができれば、人は何かしら困ったことがあれば助け合い、心もつながります。



今は少子高齢化の時代もあり、文化や芸術は高齢になった時の最高の老化防止でもあります。何より体力づくりにもつながり、そして明日への活力にもなります。素晴らしい人生を送ることができれば、これほどよいことはない、まさに文化芸術は私たちの生活の一部と言えるでしょう。私たちはこれからも文化協会の活動をとおして、芸術や文化を未来へつなげる活動を使命を持って続けていきたいと思います。

今年も町民文化祭が開催されます。毎年それぞれに準備も行いますが、展示の会場で自分たちの作品の飾り付けの時には皆さんのが輝き、飾りつけが終わってからの笑顔はとても素敵に見えました。また発表の部では、当日のステージにおいて、歌や踊りが終わるたびに会場からは拍手喝采で、素晴らしいステージ発表が毎年繰り広げられています。今年の町民文化祭も、すべての町民の方々に見ていただきたいです。ぜひお越しください。

文化協会加入者の声

～心豊かな時間を仲間とともに～（話：現代書道研究会 代表者 高橋 直子さん）

現在、現代書道研究会は月に3回中央公民館で活動しています。

活動を始めてみて良かったことはたくさんありますが、同じ書道という趣味が一緒ということもあります。みなさんすぐ打ち解け合い毎回楽しく活動をしています。また、入会したからこそその出会いや仲間の輪が広がり、人と人のつながりを感じています。生活にもメリハリができ、笑顔と健康の秘訣にもなっています。来月には、村田町民文化祭が開催されます。ちなみに文化祭で掲示されている看板は、私たちの先生が文化祭のために書いていただいたものです。

私たちをはじめ文化協会に加入している団体の皆さん、1年をとおしてこの日のために制作や練習した成果の集大成を披露できる場なので、ぜひ多くの方に来場していただけだと、今後の活動の励みにもなり嬉しいです。



第47回 村田町民文化祭開催

文化の秋、今年も村田町文化協会・中央公民館主催による町民文化祭を開催します。文化協会会員が日々の成果を発表します。皆さんお誘い合わせの上、ご来場ください。

○展示の部

▼日 時=11月2日（土） 午前9時30分～午後4時
11月3日（日・祝） 午前9時30分～午後3時

▼場 所=村田町民体育館

▼内 容=生け花、写真、書道、押し花、園芸、特別出展等

○発表の部

▼日 時=11月3日（日・祝） 午前10時開会

▼場 所=中央公民館 大ホール

▼内 容=民謡、詩吟、合唱、バンド演奏、カラオケ、舞踊、フラダンス、特別出演等



問 生涯学習課（中央公民館内） ☎83-2023

村田町文化協会会員募集!

一緒に活動してみませんか?

村田町文化協会では、民謡・歌謡・舞踊・華道・書道・詩吟・合唱・バンド・フラダンス・手芸など、さまざまなジャンルの団体（現在、21団体・会員総数183名）が加盟活動しています。

みなさんも興味のある団体をみつけて、一緒に楽しんでみませんか。

また、文化協会に加盟を希望する団体も募集しています。1年間をとおして募集していますので、いつでもお気軽にお問い合わせください。

問 町文化協会事務局（中央公民館内） ☎83-2023

部 門	団 体 名	代 表 者	会 員 数
民謡	民謡友の会	森 守	4人
	民謡保存会	的場 弘喜	7人
詩吟	宮城岳風会村田教場	佐々木 精造	9人
合唱	グリーンコーラス	森 幸子	19人
バンド	水戸力とワゲスターズ	関 隆志	18人
歌謡	村田歌謡愛好会	川井 英悦	6人
	みどり歌謡教室	佐山 まさ子	5人
	菊光会	高山 紀子	5人
	村田歌謡教室連合会	的場 弘喜	7人
舞踊	花柳流日本舞踊教室	花柳 美友杜	18人
	松若流なでしこ会	佐藤 よし子	6人
	村田大黒舞愛好会	山家 政子	12人
	どじょうすくい道場	小関 隆夫	6人
	村田大黒舞クローバー	山家 政子	5人
フラダンス	ブルームーン	佐藤 君子	6人
華道	池坊むらた	高橋 時子	2人
	生け花 龍生派	柴崎 瞳子	16人
書道	現代書道研究会	高橋 直子	10人
写真	写真クラブMURATA	鈴木 忠一	9人
手芸	押し花サークル	高橋 時子	8人
園芸	園芸クラブ	佐山 秀男	5人
合 計			183人

※令和元年9月現在（敬称略）



元

氣いいっぱい！笑顔いっぱい！
「夏の子ども村キャンプ2019」を開催しました！



七月三十一日から八月二日にかけて、南蔵王野営場を会場に、小学生七十五名とジュニア・リーダー十六名が「夏の子ども村キャンプ」を行いました。

ジュニア・リーダーの指導のもと、魚つかみや野外炊飯、キャンプファイヤーなど、さまざまな活動に取り組みました。参加した子どもたちは、新しい仲間（友達）をたくさん作り、貴重な経験をするなど、一段とたくましく成長することができました。



命

を守る！防災キャンプ2019」を開催しました！



八月十九日から二十日にかけて、中央公民館を主会場に「防災キャンプ」を開催しました。参加した小学生二十名、中学生六名は、東日本大震災で被災した山元町の中浜小と防災拠点センターを訪れ、どのようにして津波から助かったのかなどを説明を聞きました。

また中央公民館では、段ボールでの寝床作りをし、村田小プールでは夜間水中歩行を行い、災害時に役立つ訓練を楽しく学びました。



第

一回ザ・サイエンスクラブを開催しました！



六月二十九日に、村田町中央公民館大ホールを会場に第一回ザ・サイエンスクラブ「砂鉄はどこから運ばれてくるんだろう？」を開催しました。サイエンスレンジャーの小石川秀一先生を講師に、磁石を使つて、土を洗つて、石を砕いて、いろいろなやり方で砂鉄を取り出し、顕微鏡で観察しました。参加者からは、「家察等の声があり、子ども達の科学に興味を持つきっかけづくりになりました。



八月十八日、中央公民館で思太田窯の太田正孝先生と太田理彦先生から指導いただき、酒器（お猪口と肴皿）を作りました。参加された皆さんは、すぐにコツを掴み自分の思い思いに素敵な作品を仕上げました。参考された方からは、「焼き上がりが手元に届くのが乐しみ」、「また別の作品も作ってみたい」という感想があり、暑い夏の楽しいひとときとなりました。



七月二十五日から二十六日の二日間、村田高等学校を会場に「パソコン講習会」を開催しました。村田高等学校の先生方を講師に迎え、ワードやエクセルの基本操作、旅行案内状作成などについて楽しく学習しました。また、生徒の皆さんに指導補助として協力をいただき、丁寧に対応してもらいました。

参考された方からは、「学生さんの対応がとてもよかつたので、もっとやってほしい」などの声が寄せられました。

成

人講座「初めての陶芸体験」を開催

ソコン講習会」開催



第

一回むらた庭木剪定 講習会を開催しました！



七月九日から十日にかけて、村田第一中学校を会場に第一回むらた庭木剪定講習会を開催しました。太田造園太田善雄氏のご指導のもと、樹木の種類や剪定の方法、剪定中の安全管理などについて学びました。参加者からは「また一つ知識が深まった」などの声があり、充実した講習会となりました。参加者からは、「また一回むらた庭木剪定講習会を開催しました。太田造園太田善雄氏のご指導のもと、樹木の種類や剪定の方法、剪定中の安全管理などについて学びました。参加者からは「また一つ知識が深まった」などの声があり、充実した講習会とな



歴史みらい館では、現在開催中の企画展「猫にお願い－東北地方の猫神・猫絵馬・猫供養－」にちなんで八月十八日、当館の石黒伸一朗専門員による講演会「東北地方の猫神社と猫供養」を開催し、また九月一日には同専門員によるギヤラリートークを開催しました。どちらも県内外から多くの方々が参加され、人と猫との関わりや猫信仰などについて学び、実際に展示している貴重な資料を見ながら専門員の解説を熱心に聞いていました。

猫

好きが集まりました 企画展関連事業開催

まちのスポーツ

走って踊って頑張りました 沼辺幼稚園・村田保育所 で運動会



第一〇一回全国高等学校野球選手権宮城大会決勝で始球式を行いました。沼辺少年野球クラブスポーツ少年団主将の笠松隆那さん（千塚）が第一〇一回全国高等学校野球選手権宮城大会決勝で始球式を行いました。笠松さんは「始球式が決まった時はびっくりしました。どちらも県内外から多くの方々が参加され、人と猫との関わりや猫信仰などについて学び、実際に展示している貴重な資料を見ながら専門員の解説を熱心に聞いていました。



九月十四日、沼辺幼稚園と町民体育館を会場に村田保育所の運動会が行われました。園児たちは、かけっこやダンス、親子競技など練習してきた成果を元気いっぱい披露し、どの会場も、笑顔いっぱいの1日となりました。

宮城ヘルシー2019ふるさとスポーツ祭大河原管内大会』開催

八月二十五日、角田市を会場に宮城ヘルシー2019ふるさとスポーツ祭大河原管内大会が開催されました。

町代表として大会に出場した選手の方々は、日頃の練習の成果を發揮し、各種目で輝かしい成績を収めました。大会結果は次のとおりです。

○家庭バレーボール
準優勝 沼辺千塚チーム

○ソフトボール
出 場 村田Gチーム
○ゲートボール
出 場 村田Hチーム

○グラウンド・ゴルフ
第三位 石生Aチーム
出 場 荒町Aチーム

○ペタンク【一般の部】
優 勝 小泉Bチーム
出 場 小泉Aチーム

○ペタンク【子どもの部】
優 勝 内町チーム



各地区で体育祭開催

九月一日、本町地区、小泉地区、沼辺地区で体育祭が開催されました。

当日は、どの地区でも子どもから大人まで参加できる工夫を凝らした種目が行われ、笑顔の絶えない一日となつたようです。

七月二十八日、村田小学校体育館を会場に開催されたこの大会には、十二チームが参加し、熱戦を繰り広げました。結果は次のとおりです。

（敬称略）
▼優 勝 MAX
▼準優勝 LUSH
▼第三位 上郡山愛好会
村田ワインズ

～健やかで幸せい食卓を～ 体にやさしい健幸レシピ

健康な体づくりに日々の食事は欠かせません。生活習慣病の予防、体力の維持・向上、質の良い睡眠。あらゆるところで食が関わります。さまざまなメディアで取り上げられる健康効果が気になる食材も上手に取り入れながら、バランスよく食べ、健やかな毎日を過ごしましょう。

今月の気になる食材「りんご」

りんごの豆腐パンケーキ 材料(4人分)

りんご	1個
ホットケーキミックス	200g
絹ごし豆腐	1/2丁
牛乳	50ml
はちみつ	大さじ1
油	適量

作り方

- ①りんごは横に半分に切り、一方は5mm程度の厚さの輪切りにし、もう一方は5mm程度の角切りにする。
- ②輪切りにしたりんごは芯をくりぬき、耐熱皿に並べてラップをし、電子レンジで1分～1分半加熱する。
- ③ボウルにホットケーキミックスと絹ごし豆腐を入れ、豆腐をすりつぶすようによく混ぜる。生地のかたさを見ながら牛乳を少しづつ加えて混ぜる。
- ④フライパンにお玉一杯分の生地を流しその上に②を1枚乗せ中火で3～4分焼く。
- ⑤角切りにしたりんごを耐熱容器に入れ2分～2分半電子レンジで加熱し、はちみつを加えてりんごソースをつくる。焼きあがったリンゴケーキと一緒に皿に盛る。

～気になる「りんご」の一言メモ～

・りんごの健康効果

【りんごポリフェノール】

皮に多く含まれるポリフェノールの一つ。血液サラサラにし動脈硬化を防ぐ働きがあります。

【りんご酸】疲労物質を分解する働きがあり、疲労回復を助けます。

【ペクチン】腸内で消化されず、腸の有害物質を排泄する働きがあります。

季節変わり目で体にストレスがかかる時期にこそ、食べておきたい食品です。糖分の摂りすぎにならないよう、1日に食べる量は1/2個程度にしましょう。

栄養成分(1人分あたり)：

292 kcal、たんぱく質 6.8 g、脂質 7.1 g、炭水化物 51.0 g、食物繊維 1.9 g、食塩相当量 0.5 g



～保健推進員のおすすめポイント～

季節の果物やパインアップルの缶詰などでアレンジしてもおいしくできます。また、ミント等を添えると見た目よく出来上がりります。

りんごのソースをつくるときにしょうがの薄切りを加えて加熱すると大人向けのソースになります。

(本郷地区：千葉愛子さん、足立東地区：兎内茂子さん)



[問] 保健センター 83-2312

善意の寄附に心より感謝いたします。

善意の寄附

村田ロータリークラブ 様
金六十万円
(村田町地域福祉センター整備資金として)
・長椅子二脚(金十五万円相当)
(ミヤコーバス村田町中央公民館前停留所
ベンチとして)

ふれあいひろば

このページは、町民の皆さんができるページです。
□連絡先/総務課 総務班 ☎83-2111

- 「らくがきコーナー」は、黒色のサインペンやボールペンを使って、はっきりと描いてください。(ペンネームだけでなく、住所や氏名、行政区もきちんと書いてね。)「町民文芸」も募集中です。初投稿の方も大歓迎です!
- ※投稿作品が多い場合や投稿内容によっては、総務課で掲載作品を選ばせていただきます。



▶P.Nくるみ(小泉西町)



介護士の 若さ頂く 秋の声
秋夕焼 長靴洗ふ 念入りに
鈴木 恵子

（町民文芸）

俳句



8月22日に行われた3歳6か月児健診で、むし歯がゼロだったみんなを紹介します。これからも歯を大切にしようね！

“むし歯ゼロの子”には、むし歯の治療が完了しているお子さんも含みます。むし歯予防も大切ですが、定期的に歯科健診を受け、お口の中の状態を知ることも大切です。むし歯ができてしまったら、早期に治療しましょう。

これからも歯を大切にしようね！



門馬 色桜里ちゃん
(寄井)



菱沼 良祐くん
(小泉中)



大沼 あさひちゃん
(荒町)



菊地 陽菜乃ちゃん
(本町)



新貝 橙磨くん
(本郷)



浅野 知之助くん
(関場)



山家 愛結ちゃん
(関場)



西城 花純ちゃん
(千塚)



佐山 葵咲ちゃん
(本郷)

天使の笑顔

次号の対象となるのは、平成30年10月、11月生まれのお子さまです。
掲載を希望する場合は、1か月以内に撮影した写真と掲載依頼書を保健センターの「1歳児お誕生相談」の際にお持ちください。直接、役場へ提出される場合は、11月7日（木）までに総務課へお持ちください。

お問合せ

〈自宅での撮影、掲載について〉 総務課 総務班 ☎83-2111
〈1歳児 お誕生相談について〉 保健センター ☎83-2312



いの うえ かおる
井上 薫くん

（保護者：淳貴・美保）小泉西町

●カオル君1歳おめでとう！いっぱい食べていっぱい遊んで大きくなつてね！
(パパ・ママより)



あき う なぎ さ
秋保 凪咲ちゃん

（保護者：慶二・裕里絵）本町

●凪ちゃん、1歳おめでとう！これからも、かわいい笑顔をたくさん見せてね♪
(お父さん・お母さんより)



に へい はじめ
二瓶 肇くん

（保護者：泰裕・かなえ）本郷

●令和はあなたの時代です！恭介と共に強くたくましく元気に成長してください！
(お父さん・お母さんより)



はん ざわ あか り
半沢 朱莉ちゃん

（保護者：拓也・悠香）千塚

●お誕生日おめでとう！これからもたくさん食べて、元気に大きくなつてね！
(家族みんなより)



やんべ たい が
山家 大雅くん

（保護者：文孝・静子）内町

●たいちゃん、1歳おめでとう！これからも、かわいい笑顔で元気にすくすく育つってね!!
(家族のみんなより)



ひ ぐち りん
樋口 淑ちゃん

本郷

●笑顔も泣き顔も真剣な顔も大好き。これからもいろんな表情を見せてね。
(父ちゃん・母ちゃんより)